

Agricultores celebran “Mes del Niño” con Fundación Persevera

ACCIÓN SOCIAL. *Gremio apadrinó organización en Malleco.*

La Asociación de Agricultores de Malleco informó que apadrinó a la Fundación Persevera, una entidad con sede en Victoria que desde hace 15 años atiende a niños con síndrome de Down, TEA y otras condiciones especiales.

En el contexto del “Mes del

Niño”, el gremio agrícola organizó una jornada de juegos y dulces para los niños junto a sus familias, siempre con el apoyo de los profesionales de la organización.

Giselle Guembes, presidenta de Fundación Persevera, destacó el apoyo del gremio,

que permitirá sumar más socios en apoyo de los niños.

En tanto, el presidente de la Asociación de Agricultores de Malleco, Sebastián Naveillán, valoró la labor que realiza la organización en la provincia de Malleco y se comprometió a mantener el apoyo. 

EL AUSTRAL



ACTIVIDAD JUNTO A SUS FAMILIAS.